

HOY YA NO OCURRE, SOSTIENE

# Sabía que me vigilaban, asegura Sheinbaum

Incluso existe una carpeta de investigación en la fiscalía local, señala

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, reveló que ya tenía conocimiento de que la espiaban en el sexenio anterior e, incluso, existe una carpeta de investigación en la fiscalía local.

Al ser cuestionada al respecto en videoconferencia de prensa, la funcionaria consideró que el espionaje revelado por el *Pegasus Project* es prueba de que nuestro país pasó de un régimen autoritario a un régimen democrático, aunque algunos opinen lo contrario.

“Hay una investigación. Vamos a preguntarle a la fiscal (Ernestina Godoy, qué alcances ha tenido). Re-

uerdo que cuando estábamos con el asunto de la encuesta de la Jefatura de Gobierno, se acercaron a mí algunas personas que trabajaban en la administración anterior para decirme, de buena voluntad, que estaban espiando mi correo electrónico, mi teléfono, que tuviera cuidado”, contó.

“Y después, cuando llegamos, supimos de un edificio, si ustedes se acuerdan, Sterling, creo que se llamaba, donde había equipos de espionaje también a la oposición; ya no se encontraron muchas cosas, pero se inició una carpeta de investigación”, detalló.

En coincidencia con el presidente Andrés Manuel López Obrador, Sheinbaum opinó que el “viejo régimen se dedicaba a espionar a todos aquellos que fueran de oposición desde hace muchísimos años, en especial el último gobierno, lo cual

es totalmente ilegal y corresponde a un régimen autoritario”.

Recordó que, en la administración anterior, corrían a periodistas de la radio sin tentarse el corazón porque habían hablado mal de uno o del otro presidente, lo cual hoy no ocurre.

“Muchos estábamos espiados desde hace mucho tiempo y muestra lo que tenían entonces en mente, y hoy los recursos públicos se dedican para el beneficio del pueblo, de la gente, no para espionar a la oposición”, añadió.

En tanto, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, informó que se ampliará de siete días a seis meses el plazo de consulta tanto del Programa General de Desarrollo como del Programa General de Ordenamiento Territorial.

—Redacción

## FOCOS

**El pasado.** En la administración anterior, corrían a periodistas de la radio sin tentarse el corazón por hablar mal de uno o del otro presidente, señaló Sheinbaum.

**El 'modus'.** “Hace tiempo estaban espiando mi correo electrónico, mi teléfono”, agregó.

*“Hoy los recursos públicos se dedican para el beneficio del pueblo”*

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Jefa de Gobierno



**POSTURA.** La jefa de Gobierno y el secretario de Gobierno de la CDMX, ayer.

